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ATA DA DUCENTÉSIMA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ÓRDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA 1 
FACULDADE DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos quatorze dias 2 
do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, reuniram-se os membros da 3 
Congregação, de forma presencial, sob a presidência do Senhor Diretor, Professor Doutor Odilon 4 
José Roble, com o comparecimento dos seguintes conselheiros: Diretor Associado - Professor 5 
Doutor João Paulo Borin; Coordenador de Pós-Graduação - Professor Doutor Renato Barroso da 6 
Silva; Coordenador de Graduação – Professor Doutor Sérgio Settani Giglio; Coordenadora de 7 
Extensão – Professora Doutora Karine Jacon Sarro; Coordenadora de Biblioteca – Professora 8 
Doutora Helena Altmann; Chefe do Departamento de Estudos da Atividade Física Adaptada – 9 
Professora Doutora Maria Luiza Tanure Alves; Chefe do Departamento de Educação Física e 10 
Humanidades – Professora Doutora Silvia Cristina Franco Amaral; Chefe do Departamento de 11 
Ciências do Esporte – Professora Doutora Paula Teixeira Fernandes; Representantes Docentes - 12 
Categoria MS-3: Professores Doutores Mário Luiz Ferrari Nunes e Edivaldo Góis Júnior; Categoria 13 
MS-5: Professoras Doutoras Elaine Prodócimo e Mara Patrícia Traina Chacon Mikahil; Categoria 14 
MS-6: Professor Doutor Antonio Carlos de Moraes e Professora Doutora Carmen Lucia Soares; 15 
Representantes Técnico Administrativo: Senhor Adalberto Demer e Senhora Giovana Vergínia de 16 
Souza. Convidado: Senhor Emerson Teodorico Lopes, Coordenador Técnico de Unidade. Havendo 17 
quórum, o Presidente da Congregação iniciou a 214ª Reunião Ordinária da Congregação 18 
justificando a ausência do Coordenador de Pesquisa – Professor Doutor Bruno Rodrigues, devido a 19 
uma emergência médica com sua esposa e colocou em discussão a Ata da reunião 213 da 20 
Congregação. A Profª Draª Carmen Lucia indicou que na página 01, linha 22 da ata consta o termo 21 
excedente “e” e solicitou a exclusão do termo, o Prof. Dr. Antonio Carlos solicitou que o verbo 22 
utilizado em sua fala na página 03, linha 09, “atingir os professores” fosse alterado para “atender 23 
aos professores”. Não havendo mais manifestações, o Presidente da Congregação colocou a ata 24 
em votação, sem manifestações contrárias e/ ou abstenções - APROVADA. O Presidente da 25 
Congregação iniciou a Ordem do Dia destacando o item A para esclarecimentos e questionou se os 26 
demais conselheiros gostariam de destacar algum item, a Profª Drª Silvia pediu destaque também 27 
para o item A e o Prof. Dr. Renato destacou o item B. Não havendo mais destaques, o Presidente 28 
da Congregação colocou em votação em bloco os itens C,D,E,F,G,H e I, não havendo manifestações 29 
constrárias e/ou abstenções - itens APROVADOS. O Presidente da Congregação iniciou a discussão 30 
do item A) Constituição da Comissão Organizadora para conduzir os trabalhos de realização de 31 
consulta para escolha do novo coordenador de Pós-Graduação para o mandato de 01/03/2023 a 32 
28/02/2025, esclareceu que a indicação da composição da Comissão Organizadora precisou ser 33 
trazida para esta Congregação em razão do calendário das reuniões e que era necessário definir a 34 
composição dos membros da Comissão na presente reunião da Congregação, disse que os 35 
representantes dos servidores técnico-administrativos e da secretaria administrativa já haviam 36 
sido definidos, que os demais representantes precisavam ser escolhidos e passou a palavra à Profª 37 
Drª Silvia. A Profª Drª Silvia solicitou a sua substituição pela Profª Drª Helena como representante 38 
do DEFH, esclarecendo que não estará presente durante a realização dos trabalhos da Comissão, o 39 
Presidente da Congregação agradeceu a colaboração de todos os membros da Comissão e colocou 40 
o item em votação, não havendo manifestações contrárias e/ou abstenções – item APROVADO. O 41 
Presidente da Congregação iniciou a discussão do item B) Minuta dos procedimentos para o 42 
Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado (PPPD) na FEF-UNICAMP e passou a palavra ao Prof. 43 
Dr. Renato, que esclareceu que as sugestões foram discutidas na CPG, disse que os itens em 44 
destaque foram alterados e que a Minuta foi encaminhada previamente para análise dos 45 
membros da Congregação, não havendo manifestações contrárias e/ou abstenções - item 46 
APROVADO. O Presidente da Congregação encerrou a Ordem do Dia, iniciou o Expediente e 47 
passou a palavra ao Prof. Dr. Sérgio Giglio, que agradeceu ao corpo docente por todo o semestre, 48 
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relembrou os prazos para o lançamento das notas no sistema, pediu para que todos observassem 1 
se havia algum aluno inscrito na disciplina de TCC, já que há um campo específico no SIGA para 2 
esta disciplina e informou que a colação de grau da turma 2022-2 será realizada no dia 02 de 3 
fevereiro de 2023. O Presidente da Congregação passou a palavra ao Prof. Dr. Renato que 4 
informou que as inscrições para o PED estão abertas até 12 de janeiro, que houve uma redução do 5 
número de bolsas PED ofertadas em virtude do aumento no valor da bolsa, que será divulgado ao 6 
término da Congregação o resultado do processo seletivo para ingresso, sendo 18 no mestrado e 7 
05 no doutorado, afirmou que foi encaminhado um e-mail com informações sobre o 8 
“Prêmio Tese Destaque Unicamp”, que contempla teses homologadas até 23 de dezembro de 9 
2022, informou que também foi encaminhado um e-mail com pedido de preenchimento do 10 
relatório que faz parte da coleta SUCUPIRA e ressaltou que o prazo de preenchimento solicitado é 11 
até o dia 06 de janeiro de 2023, informou que o prazo de entrega do relatório de atividades dos 12 
alunos que receberam mais de 03 meses de bolsa vai até o dia 16 de dezembro, que na primeira 13 
semana de janeiro não haverá expediente na Pós-Graduação e que no dia 06 de dezembro foi 14 
divulgado que haveria a suspensão do pagamento das bolsas CAPES, mas que no dia 09 a CAPES 15 
informou que o pagamento havia sido regularizado. A Profª Drª Karine informou que foram 16 
disponibilizados no site da FEF formulários específicos para cadastro dos pedidos de cada tipo de 17 
ação na extensão, disse que a Comissão de Extensão após ampla discussão voltou a adotar a 18 
elaboração de parecer, visto que o entendimento baseado nos regimentos é que o departamento 19 
deve julgar o mérito e a Comissão de Extensão deve julgar se o item está de acordo com as normas 20 
vigentes e ressaltou que o tempo para a elaboração dos pareceres é muito curto e que por este 21 
motivo os pedidos podem não ser aprovados no mesmo mês. A Profª Drª Helena convidou a todos 22 
para prestigiarem a exposição "A união dos povos no maior evento esportivo do mundo – 23 
diferentes olhares sobre a Copa do Mundo" - instalada na biblioteca de 24/11 a 20/12/2022, a 24 
Profª Drª Mara Patrícia agradeceu pelo período em que foi representante da categoria de 25 
docentes MS-5, desejou que a Congregação tenha “tarefas boas e soluções ótimas” para a FEF e 26 
disse que se mantém presente e disposta a colaborar, a Profª Drª Elaine informou que foi iniciado 27 
em novembro o edital do “Programa de residência pedagógica” e “Programa institucional de 28 
bolsas de iniciação a docência”, com 18 meses de atuação junto aos estudantes, que há um grupo 29 
no PIBID coordenado pelo Prof. Dr. Mário e na Residência Pedagógica, coordenado pela Profª Drª 30 
Elaine, sendo um grupo multidisciplinar com a geografia, o Prof. Dr. Mário reforçou o início do 31 
trabalho do PIBID, dizendo que é um trabalho “bastante interessante dos alunos em início do 32 
curso” e também agradeceu pelo período em que foi representante na Congregação da categoria 33 
MS-3, a Profª Drª Maria Luiza parabenizou aos professores do DEAFA que tiveram a bolsa PQ 34 
renovadas (Profª Drª Mara Patrícia, Profª Drª Claudia e Prof. Dr. Bruno Rodrigues) e o servidor 35 
técnico-administrativo Adalberto Demer agradeceu pelo período em que foi representante dos 36 
servidores técnico-administrativos na Congregação. O Presidente da Congregação apresentou um 37 
balanço das atividades que foram finalizadas durante o ano e que estão em andamento na 38 
faculdade, relatou os dados indicadores de recursos humanos do último ano e as perspectivas 39 
para 2023, informou sobre as principais movimentações dos servidores durante 2022 e sobre as 40 
obras finalizadas em 2022, em andamento e previstas para 2023, a Profª Silvia questionou sobre a 41 
reforma do campo de futebol e da pista de atletismo e o Presidente da Congregação informou que 42 
o assunto está em tratativas, mas que ainda não há nenhuma ação concreta, comunicou que o 43 
expediente da FEF será suspenso nos dias 21, 22 e 23 para dedetização, agradeceu ao servidor 44 
aposentado Beeroth pelos serviços prestados, parabenizou às ganhadoras do Prêmio PAEPE 45 
(local), servidoras Giovana e Valéria Bonganha, agradeceu ao Prof. Mário, à Profª Drª. Mara 46 
Patrícia e ao servidor Adalberto Demer pelo período em que foram representantes de suas 47 
respectivas categorias na Congregação, desejou boas festas e agradeceu a todos pela parceria 48 
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durante o ano de 2022. Não havendo mais nenhum comunicado, o Presidente da Congregação 1 
agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião, a qual, eu, Thaís Todaro de Carvalho 2 
Buzo, lavrei a presente ata. 3 


